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本日のお客様は県会議員の野沢徹司様です。のちほど卓話をしていただきますので、

よろしくお願いいたします。 

昨日まで東京に行っておりましたが、もう 12 月の半ばというのに街路樹の銀杏がまだ紅

葉していないところもあり驚きました。今年は今日の例会を含めて、もうあと２回でおしまい

になります。 

先ほど 50 周年記念誌を頂戴いたしました。編集委員会の皆様が寝食を忘れて頑張っ

ていただき他に例のないほど立派なものができました。この完成をもちまして周年事業が

すべて完遂したことになります。皆様本当にご苦労様でした。 

本日はゲストの卓話がございますので、挨拶はこのへんにいたします。 
 
 

 

・ 日本大学関連病院の存続を願う署名運動の趣意書が各テーブルに置いてあります。発

起人の方から依頼がありました。ご賛同頂ける方は記入して頂ければと思います。 

・ 日本ロータリー親睦ゴルフ大会の案内が届きました。3/15(日)沖縄、琉球ゴルフ倶楽部

にて開催されます。参加希望の方は申し出て下さい。 

例会変更 

松本西南ＲＣ＝1/5(火)休会。1/12(火)新年祝賀式。ﾋﾞｼﾞﾀｰ受付は 1/12 のみ例会場にて 

 

 

 

50 周年実行委員会 財務委員会 

50 周年実行委員会平沢清文財務委員長より会計報告、監査人山岡正邦会員より監査報

告がありました。理事会、例会ともに承認されました。 

 

委員会報告 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

 

 

尾関秀雄 50 周年実行委員長 

 本日は 50 周年実行委員長として、締めくくりのあいさつをさせて頂きます。 

 忘年会後、残されました記念誌も大変なご努力で 15 日までにお渡し出来得ました。また、

財務委員長の報告通り、会計の承認を頂き、無事完了出来ありがとうございました。 

 今回感じた事は、岡谷ＲＣの皆様は「誰もが出来る事を誰もが出来ない程に続け通した」

50 年であった事を知らされました。 

 私の人生に華々しい実績は何一つありません。心掛けた点は、歩みは遅く時間がかかっ

ても間違いなく良くなるという道を選んだ事だけです。今日ああしておけば良かった、こうし

ておけば良かったという後悔の念は一切ありません。 

 全会員が一丸となって成功出来ました事を重ねてお礼申し上げ終わりの挨拶とします。 

 

 

 

卓 話 ｢政権交代後の県議会の様子｣  長野県議会議員

野沢 徹司 様 

創立５０周年おめでとうございます。この間地域への奉仕活動をされてこ

られた事に心より敬意を表します。 

県会が終わったばかりで、準備不足で申し訳ありません。ご期待に添え

ない部分があるかと思いますがご容赦下さい。 

政権交代を致しましたが、県会と中央とはねじれがあります。長野県の

国会議員の勢力は民主党が衆議院 5 名、参議院 4 名(選挙区 2 名・比例 2

名)の 9 名です。自民党は参議院 4 名(選挙区 2・比例 2 名)となっています。これが県会で

は民主党 5 名、会派を含めても 10 名。自民党が 18 名。他は共産党、創志会、公明党そ

の他 27 名、全員で 55 名です。そんなねじれがあり、まだまだ大変です。1 年 4 カ月後の

県議会選挙のときにどうなっていくかと思っております。特に中間会派の皆さんはある意味

で与党志向ということで、一人区(11 区)の所の皆さんは中間会派が多いです。この方たち

が今後、政権が代わったことによりどうなっていくか、いくらかスタンスが変わった感触があ

ります。 

中央への陳情のシステムが変わってきています。今日、県知事が陳情に行っています。

最初に民主党の副幹事長の所へ行き、2 日間かけて財務省、総務省、厚生労働省、文部

科学省……等々と回りますが、これの段取りは全て長野県連で行っています。国に対して

の要望は一旦、総支部で受け県連で練ってから中央へ上げる形に変わりました。こういっ

た事も含めまして、県会の中も若干変わってくるのかなと思います。 

今の県の課題は幾つも出ておりますが、例えば県立病院の独立行政法人化・高校再編

問題・公立高校の中高一貫化・長野県短期大学の 4 年制大学化・松本空港、リニア等の

交通機関・警察署統合……等々問題があります。他に私自身が 3 年以上前から取り組ん

できている問題で、地域の職業高校の設備改善の問題があります。設備が古い、老朽して

いるという状況です。古いものを使って学んでおります。これを今後も続けて取り組んでい

きたいと思います。 

最近は祝日に国旗が揚がっていない家庭が殆んどです。私は必ず祝日には国旗を掲

げます。そういう意味では社民党や他の皆さんはあいつの家は年がら年中、国旗が揚がっ



 

 

ているおかしくないかと言われますが、やはり自分達の国と言うものはしっかり想わなくては

いけないと思います。国は常に自分達の気持の中になければいけないと思っております。

この話を先般宮坂会長さんにお話しさせて頂いたところ民主党を改めて見直したと言って

頂ました。そんな生活を送っております。 

政権交代しましたが、50 年以上続いたシステムが一度変わらなければいけないという気

持ちがあったと思います。そういう意味で皆さんにご期待を頂きました。今回の選挙の勝利

は実力ではありません。地道な活動をしなければいけないと思いますし、私自身も皆さまと

一緒の普通の目線の中で話をさせて頂くい事が大切だと思います。また、地元の矢崎議

員を担ぎ出した本人としても言うべき事は言って行かなければと思います。来年の参議院

選挙、知事選挙、再来年には総選挙があります。足場を固めながら地域の中で頑張って

いきたいと思います。皆さまのお力を頂きながら安心できる地域づくりをしていきたいと思

います。 

よろしくお願いします。ありがとうございました。 

 

 
 

 ニコニコボックス 
宮坂宥洪・林 裕彦・竹村一幸・梅垣和彦  長野県議会議員 野沢様卓話よろしくお願

いします。 

中村文明・原 史郎・山崎典夫(親睦委員会)  親睦家族忘年会ご参加頂きありがとうござ

いました。 

山崎典夫(親睦委員会)  古今亭今輔師匠より皆様によろしくお伝え下さいとお礼のハガ

キを頂きました。 

大橋正明・小口成人・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・笠原祥一・笠原新太郎・小松正

二・白鳥修次・杉田隆夫・高木昭好・武井利夫・塚田昌滋・中畑隆一・濵 透・濵 俊弘・林

靖高・宮坂宥澄・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦  チャリティー親睦家族忘年

会、楽しかったです。写真をありがとうございました。 

 

 出 席 報 告 
会員数４９名、出席者３３名、出席率６７.３５％、前々回訂正９１.８４％ 
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